

小田中だより

校訓 自主 自愛 至誠

尼崎市長洲中通1-10-1 尼崎市立小田中学校 校長 重信 親秀

http://www.ama-net.ed.jp/school/j07/

第6回卒業証書授与式を挙行しました。

3月10日(木)に第6回卒業証書授与式を挙行しました。本年度も新型コロナウイルス感染拡大防止のため、式の時間は1時間程度となりました。当日は、大変きれいな青空が広がり、卒業生の皆さんをお祝いしてくれているようなとてもスカッとした気持ちになる天気でした。

新型コロナウイルス対応に追われた1年でしたが、3年生が常にリーダーシップをとって頑張ってくれたおかげで、学校行事・生徒会活動・クラブ活動等常に前向きに学校生活を送ることができました。卒業証書授与の場面では、担任の先生に名前を呼ばれ返事をしている表情を見たり声を聞いたりしていると、朝の校門や廊下で会った時に、挨拶をしてくれたことや声を掛けてくれたことを思い出しました。校長式辞では、学年別運動会で精一杯活動したことや12月に行った合唱発表会での素晴らしい歌声を聞かせてくれたことを話しました。その時も3年生の姿が思い出され、感情が高ぶってきました。

【以下式辞より抜粋した内容です。】

今後、卒業生の皆さんはそれぞれの道に進むことになります。小田中学校で学んだことの一つ一つが貯金として、自分の中にたまっています。その貯金は減ることはなく、いずれ自分の力として発揮される日がきます。進んだ道の中で、きっと自分のやりたいことに出会う日が来ます。そして、その日に向けての準備をしっかり行うことが大切です。だからこそ、これからも「学び続けて」欲しいと思っています。学ぶことで、新しいことを知れたり、できるようになったり、また、さまざまなことを考えたり、考えられるようになったり、自分の成長を実感できます。そしてその喜びは何事にもかえがたいものです。応援しています。頑張ってください。



【卒業生へのメッセージ】

【卒業式の様子】

青葉学級で3年生を送る会をしました。

3日(木)に3年生を送る会を行いました。在校生からは、クイズ・輪投げ大会・定規落としト ーナメント・じゃんけん列車・フルーツバスケットといった出し物を出してもらいました。卒業 生からは、一発芸として各自の得意なことを披露してもらいました。昨年度まで青葉学級でお世 話になった前瀧先生も来て下さり、楽しい時間を過ごすことができました。

球技大会を行いました。

23日(水)に1年生が、24日(木)には2年生が球技大会を行いました。両日とも前日は雨 だったのですが当日は、天気も良くなり運動場の状態も良くなったので実施しました。クラスで 協力し合い、励ましあいながら頑張っていました。今年最後の学年行事でした。

お願い

本年度も最後となりましたが、依然新型コロナウイルスの感染については予断を許さない状況 が続いております。今後とも感染拡大防止の観点から(1)同居されている方が PCR 検査等を受け た場合(2)同居された方がかぜの症状がみられる場合は、登校を控えていただくとともに、速や かに学校へ連絡いただきますようよろしくお願いします。

保護者の皆様へ

本日、無事令和3年度の修了式を迎えることができました。昨年度同様新型コロナウイルス感 染拡大防止のため、各ご家庭にも本校教育活動にご理解・ご協力いただきましたこと心よりお礼 申し上げます。

ありがとうございました。

今後の予定

4月

7日(木)始業式・着任式

8日(金)離任式・身体測定・視力検査 19日(火)全国学力テスト(国・数・理)

11日(月)第7回入学式

12日(火)歓迎式

課題テスト(2・3年)

13 日 (水) 生徒総会・部活動紹介

14 日 (木) 中央専門委員会

22 日(金)防災訓練

25日(月)生徒朝礼

28 日 (木) 参観(5h)·学級懇談(6h)